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平 成２５年１２月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月６日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 地域経済の活性化について 知 事

県として、中小企業振興基本条例に謳われた「恵まれた

歴史、文化、自然環境等の地域資源を活用した地場産業等

の振興」、「まちづくりの観点に立った商業の集積の活性

（１７番） 化」を図るという点について、どのように取り組まれるの

山村 幸穂 か伺いたい。

(日本共産党)

２ 介護保険制度について

（１）県として今回の介護保険制度の改正の検討案について、 知 事

どのように受け止めているのか。また、介護保険制度の効

率化・重点化を図るのではなく、安心できる制度への改革

を進めるよう、国に強く求めるべきと考えるがどうか。

（２）市町村に対する支援について 【要 望】

３ 子どもの医療費助成について 健康福祉部長

子どもの医療費助成の現物給付について、国民健康保険

に係る国庫負担金を削減するというペナルティをなくすよ

う、国に対して強く求めるとともに、窓口負担の無料化を

実施して子育て支援を進めるべきと考えるがどうか。

４ 若草山へのモノレール設置計画について 知 事

（１）奈良公園地区整備検討委員会における意見に基づき、若

草山へのモノレールの設置を決める前に、様々な方と公開

で議論する場を持つべきと考えるがどうか。

（２）設置を決める前に、世界遺産委員会への報告が必要であ

ると考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１７番） ５ 中小企業高度化資金貸付金等の債権放棄について 知 事

山村 幸穂

(日本共産党) 今回の債権放棄にあたり、なぜこうした事態になったの

かについて、どのように県として分析し、総括しているの

か、またその教訓を生かし、繰り返さないための取組をど

のように行っているのか伺いたい。

１ 消費税増税の奈良県経済への影響について 知 事

（１）来年４月から消費税増税が実施される中で、本県の県税

収入全体の見通しはどのようになっているのか。その税収

確保に向け、どのような取組を行っているのか。

（３０番）

和田 恵治 （２）消費税増税により、厳しい状況になると予想される県内

(なら元気ク 経済の活性化のため、経済対策にどのように取り組もうと

ラブ) しているのか。

２ 障害者差別をなくす条例の制定並びに精神障害者に対する 知 事

医療費助成の改善・充実について

（１）障害者差別をなくす条例の制定にあたっての検討状況と

障害当事者が参加する委員会の設置について、どのように

考えているのか。また、条例にどのような内容を盛り込も

うとしているのか伺いたい。

（２）緊急課題である精神障害者に対する医療費助成制度の改

善・充実に力を入れる必要があると考えるが、県の方針を

伺いたい。併せて、精神疾患を有する方ができるだけ早期

に適切な医療を受けられるよう、精神医療体制の整備など

にしっかりと取り組む必要があると考えるが、県の取り組

みについて伺いたい。

３ 再生可能エネルギーの普及拡大について 知 事

電力エネルギーの自給率の引き上げ、及び新エネルギー

の積極的導入による再生可能エネルギーの数値目標の引き

上げについて、知事の所見を伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ リニア中央新幹線について 知 事

先月の政府要望においても、リニア中央新幹線が最重点

要望に位置付けられ、国土交通大臣に要望をされたが、ど

のような成果があったのか。

（１３番） また、現在、県内４市がリニア中央新幹線の中間駅の候

畭 真夕美 補地として名乗りをあげているが、同時開業を実現するた

(公明党) めに、どのように取りまとめようとされているのか。

２ 「記紀・万葉プロジェクト」について 知 事

東京オリンピック・パラリンピックも開催される２０２

０年の「記紀・万葉プロジェクト」の最終年に向けて、な

お一層の盛り上げを期待するとともに、「記紀・万葉プロ

ジェクト」の取り組みを通じ、県民の皆様の心に郷土愛が

培われていくよう進めていただきたいと思うが、どのよう

に取り組むのか。

３ 奈良公園のエントランス部分となる吉城園周辺の整備につ 知 事

いて

吉城園周辺地区を、今後どのような地域に整備しようと

されているのか、また、どのように進めていこうとされて

いるのか、伺いたい。

４ 県内旅館等におけるメニュー虚偽表示について 【要 望】

５ 地域包括ケアシステムについて 知 事

奈良県における地域包括ケアシステムの構築が進むよ

う、県では、どのような取り組みをしようとしているの

か。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１３番） ６ 児童虐待防止について こ ど も ・

畭 真夕美 女 性 局 長

(公明党) 児童虐待を未然に防止する観点からどのような対策をさ

れているのか、さらには、虐待発生後の子どもや親への対

応として県はどのような対応をしているのか、今後の方向

性も含めて伺いたい。

７ 女性の仕事と子育ての両立支援について

（１）保育所待機児童の解消のためには、保育所整備により定 こ ど も ・

員を増やすとともに、さまざまな対策を講じるべきだが、 女 性 局 長

県は、どのように取り組んでいくのか。

（２）テレワークは、女性・高齢者・障がい者等の就業機会の 産業・雇用振興

拡大や「出産・育児・介護」と「仕事」の二者選択を迫る 部 長

状況を緩和し、ワーク・ライフ・バランスを実現するにふ

さわしい働き方であると考えるが、県はどのように取り組

んでいるのか。

８ うつ病対策について 医療政策部長

うつで悩む人が薬物治療だけでなく、認知行動療法を受

けられる機会を拡げていくべきだと考えるが、県の考えを

伺いたい。


